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ACTA No. 07 
 
DATOS GENERALES  
 

FECHA: Bogotá, 27 de julio de 2021 

HORA: De 11:00 a 12:00  horas 

LUGAR: Virtual 

ASISTENTES: Andrés Martínez, Consultoría del Proyecto 
 
Erick Álvarez, Consultoría del Proyecto 
 
Dairo Ocampo, Consultoría del proyecto 
 
Yulder Manossalva, Consultoría del proyecto 
 
Jaider Molina, Secretario de Planeación del Municipio de Soledad – 
Atlántico  
 
Luis Vergara, Interventoría del Proyecto  
 
Jaime Alberto Fuentes Romero, Contratista Grupo Evaluación de 
Proyectos MVCT-VASB-DIDE-SDP 

INVITADOS: No aplica 

  
ORDEN DEL DIA: 
 
1. Presentación de los asistentes e introducción 
2. Explicación de avances en subsanación de correcciones del proyecto 
3. Cierre de la reunión 
 
DESARROLLO: 
 
1. Presentación de los asistentes e introducción. Participantes de la consultoría, 

interventoría y supervisión 
2. Revisión de avances en subsanación de correcciones del proyecto 

CONSTRUCCION DE REDES DE ALCANTARILLADO EN DIFERENTES BARRIOS 
DEL MUNICIPIO DE SOLEDAD DEPARTAMENTO DEL ATLANTICO: 
- El Ingeniero Andrés Martínez explica que el objetivo de la reunión es analizar las 

observaciones que se remitieron por evaluador líder y evaluadores de apoyo con 
respecto a las subsanaciones que han sido realizadas con el fin de radicar el 
Viernes 30 de Julio todos los documentos de subsanación en la plataforma 
Gesdoc. Indica querer saber sobre las revisiones en todos los componentes del 
proyecto. 

- El Ingeniero Jaime Alberto Fuentes Romero indica que se deben los informes 
corregidos del componente topográfico, estructural y geotécnico. 
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- El Ingeniero Andrés Martínez indica que se aportó un diseño de los pozos, pero que 
no se aportó informe estructural por no considerarlo necesario.  

- El Ingeniero Jaime Alberto Fuentes Romero indica la necesidad de realizar una 
mesa de trabajo sobre el componente estructural del proyecto. Indica que en el 
presupuesto se mencionan estructuras contiguas que sugieren diseño estructural. 
Indica que la evaluación estructural realizada y remitida al municipio, es pertinente. 

- El Ingeniero Jaider Molina indica que no se presentó diseño estructural y sugiere se 
explique por qué se realizaron observaciones. Indica que la empresa Triple A tiene 
unas especificaciones técnicas para el diseño de manholes. En el tema de los 
pavimentos, se puede presentar documentos acerca de la reparación de los 
pavimentos. 

- El Ingeniero Jaime Alberto Fuentes Romero indica que en el presupuesto se indican 
estructuras a construir, por lo que se solicita componente estructural. Que en su 
momento se le solicitó al estructural revisar la pertinencia de emitir evaluación 
estructural, por lo que posteriormente esta evaluación estructural fue remitida en 
correos electrónicos de los días 28 de Abril de 2021 y 21 de Mayo de 2021. 
El Ingeniero Jaime Alberto Fuentes Romero realiza lectura de lo contenido en los 
correos. Adicionalmente indica que la persona que realiza la evaluación 
estructural, realiza también evaluación de componente geotécnico. Por lo que esta 
evaluación estructural se encuentra enlazada con el componente geotécnico. 

- El Ingeniero Jaider Molina explica que no se tiene contemplado dentro del proyecto 
una estructura que requiera un diseño detallado. Indica la conveniencia de la mesa 
de trabajo con el evaluador del componente estructural. 

- El Ingeniero Andrés Martínez dice que todas las estructuras del proyecto están 
avaladas dentro de las especificaciones técnicas presentadas. Adicionalmente, 
indica la importancia de la mesa de trabajo con el evaluador del componente 
estructural para el lunes 2 de Agosto. 

- El Ingeniero Jaime Alberto Fuentes Romero manifiesta estar de acuerdo con realizar 
mesa de trabajo del componente estructural del proyecto para el Lunes 2 de 
Agosto.  

- El Ingeniero Andrés Martínez indica que se estará allegando también el tema predial 
e institucional el día Viernes 30 de Julio. 

- El Ingeniero Jaider Molina menciona que de acuerdo a las mesas de trabajo 
realizadas, se han realizado subsanaciones. Comenta que de acuerdo con las 
observaciones que se tengan a las subsanaciones, se pueda solicitar mesa de 
trabajo. Adicionalmente, indica que el proyecto es muy importante para el 
municipio. 
3. Cierre de la reunión 

 
COMPROMISOS (Si aplica) 
 

# Compromiso Responsable Fecha límite 
de 

cumplimiento 

1 Remisión de las subsanaciones finales 
del proyecto al evaluador líder  

Andrés Martinez – 
Consultoría del 
Proyecto 
 

30/07/2021 
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2 Programación de mesa de trabajo en el 
marco de la evaluación al componente 
estructural del proyecto. 

Jaime Alberto Fuentes 
Romero, Contratista 
Grupo Evaluación de 
Proyectos MVCT-
VASB-DIDE-SDP 

02/08/2021 

3 N/A   

FIRMAS: 
Nombre completo Hora de Unión Hora de salida Duración Correo electrónico Rol

Jaime Alberto Fuentes Romero 27/07/2021 10:59 27/07/2021 11:32 32 min 41 s JFuentes@minvivienda.gov.co Organizador

Andrés Martínez (Invitado) 27/07/2021 10:59 27/07/2021 11:09 9 min 58 s Moderador

Jaider Samir Molina Daza (Invitado) 27/07/2021 11:00 27/07/2021 11:33 32 min 54 s Moderador

Yulder Manossalva 27/07/2021 11:01 27/07/2021 11:34 32 min 19 s admin@YulderManosalva.onmicrosoft.com Moderador

luis vergara (Guest) (Invitado) 27/07/2021 11:02 27/07/2021 11:34 31 min 58 s Moderador

ERICK ALVAREZ (Invitado) 27/07/2021 11:05 27/07/2021 11:32 27 min 28 s Moderador

Dairo Campo (Invitado) 27/07/2021 11:10 27/07/2021 11:27 16 min 57 s Moderador

Andrés Martínez (Invitado) 27/07/2021 11:12 27/07/2021 11:33 20 min 26 s Moderador

Dairo Campo (Invitado) 27/07/2021 11:28 27/07/2021 11:31 3 min 27 s Moderador  
 

 
 
Elaboró: Jaime Alberto Fuentes Romero 
Fecha: 27-07-2021 


